

CDDH-SCR(2023)OJ3Rev
19 October / octobre 2023

STEERING COMMITTEE FOR HUMAN RIGHTS
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES DROITS DE L'HOMME
(CDDH)

DRAFTING GROUP ON HUMAN RIGHTS IN SITUATIONS OF CRISIS
*GROUPE DE RÉDACTION SUR LES DROITS HUMAINS EN
SITUATIONS DE CRISE*
(CDDH-SCR)

5th meeting / 5^e réunion

25 – 26 October / octobre 2023

Warsaw (Poland), Ministry of Foreign Affairs
Varsovie (Pologne), ministère des Affaires étrangères

Draft agenda / *Projet d'ordre du jour*

This draft agenda and the documents of the meeting are available on the website
Ce Projet d'ordre du jour annoté et les documents relatifs à la réunion sont disponibles sur le site

www.coe.int/cddh

E-Mail: DGI-CDDH@coe.int

1. Opening of the meeting and adoption of the agenda	1. Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour
CDDH-SCR(2023)OJ3 - Draft agenda CDDH-SCR(2022)R4 - Report of the 4th meeting	CDDH-SCR(2023)OJ3 - Projet d'ordre du jour CDDH-SCR(2022)R4 - Rapport de la 4 ^e réunion
2. Exchange of views on the 14th Warsaw Seminar "Human Rights in situations of crisis: Turning challenging circumstances into opportunities"	2. Échange de vues sur le 14^e Séminaire de Varsovie « Les droits humains en situations de crise : transformer les défis en opportunités »
Draft Programme	Projet de programme
3. Non-binding legal instrument on the effective protection of human rights in situations of crisis based on lessons learnt from the Covid-19 pandemic	3. Instrument juridique non contraignant sur la protection efficace des droits humains en situations de crise, basé sur les enseignements tirés de la pandémie de Covid-19
CDDH-SCR(2023)05 - Draft outline CDDH-SCR(2023)06 - Background document	CDDH-SCR(2023)05 - Projet de structure CDDH-SCR(2023)06 - Document de référence
4. Organisation of future work and calendar of meetings	4. Organisation des travaux ultérieurs et calendrier des réunions
5. Other business	5. Questions diverses
6. Adoption of the meeting report	6. Adoption du rapport de réunion

Reference document / Document de référence	
Resolution CM/Res(2021)3 on intergovernmental committees and subordinate bodies, their terms of reference and working methods (adopted by the Committee of Ministers on 12 May 2021 at the 1404 th meeting of the Ministers' Deputies)	Résolution CM/Res(2021)3 concernant les comités intergouvernementaux et les organes subordonnés, leur mandat et leurs méthodes de travail (adoptée par le Comité des Ministres le 12 mai 2021 lors de la 1404 ^e réunion des Délégués des Ministres)